
       ACTA N° 113 - ASAMBLEA ORDINARIA DEL CONSEJO CONSULTIVO COMUNAL 10  

 

A los treinta días del mes de abril del 2024, siendo las 19 horas se reúne en forma 

presencial en la sede del Centro de Comerciantes, Industriales y Profesionales de Monte 

Castro, sito en Allende 2174, el Consejo Consultivo Comunal 10 en Asamblea, de 

acuerdo al siguiente Orden del Día: 

1)Aprobación del acta Nº 112. 

2) Conclusiones de la reunión con JC de fecha 16/4, preparación de temario para próxima 

(martes 21 de mayo) a elevar a JC el lunes 13 de mayo. 

3) Establecer prioridades para llevar adelante los proyectos 2024 a través de la gestión 

política. 

4) Encuentros de Comisiones y Secretarías para articular y activar las acciones del 

CCC10.  

5) Estado de avance campañas de vacunación antigripal y epidemia 

Dengue. Charla sobre este tema en CESAC n° 23. 

 

6)Informe de la reunión del 22/4 sobre corredor FF.CC. Sarmiento, 

pasos bajo nivel. 

 

7) Higiene: limpieza profunda en época de hojas, rotación y lavado de 

contenedores. 

 

8) Informes y propuestas de Comisiones y Secretarías. 

 

Se encuentran presentes:   

Silvia Fernández, Adriana Deluca, Osvaldo Cordo, Ricardo Díaz, Marcelo Díaz, Inés 

Rivoir, Mabel Sampaolo, Enrique Fantini, Giuliana Martin, Ramiro Iriarte, Sandra Prieto, 

Claudio Velaz, Héctor Tozzi, Mary Ribaudo. 

 

Presentación de los vecinos que por primera vez participan. 

 

1 - Aprobación del acta 112: se aprueba con las siguientes observaciones: 

En el punto 4 agregar. "El CCC10 realiza un análisis sobre el retroceso en materia de 

descentralización que provoca la ley 6468 en las Comunas". En referencia a la 

formación de una mesa coordinadora para articular y activar las acciones del CCC10, se 

decide seguir con las reuniones de Comisiones y Secretarías. 

 

2 – Se presentó el Gerente Operativo de Gestión Administrativa Francisco Maresca. 

Habló sobre el arbolado. Informó que los nuevos contratos con los inspectores se hicieron 

con personal de la Universidad de la Plata. 

Anteproyectos 2024. La J.C. no recibió aún el presupuesto, por esa razón no se 

comprometen a realizar los proyectos. El CCC recordó que el presupuesto 2024 fue 

aprobado por la Legislatura. Sobre mejoramiento ambiental en Floresta, informaron que 

hicieron un acuerdo con Nítida y solicitaron refuerzo de agentes de tránsito. En referencia 



a la ley 6684/23 y el decreto 91/24, el CCC explicó que el recorte sobre descentralización 

incide en el trabajo de las J.C. y el CCC. La contestación fue que hay que esperar para 

analizar el resultado. 

Se acuerda solicitar las actas de las reuniones con JC a Laura Martínez. 

Se manifiesta la conformidad del pleno de los participantes en la reunión con JC sobre la 

forma en que se realizan las mismas, la presencialidad, etc. 

Se acuerda en proponer la moderación de las reuniones a efectos de evitar diálogos 

dispersos y llevar adelante el temario. 

Se acuerda en proponer a la JC que se involucre en la posibilidad de gestionar lugares 

donde realizar las asambleas mensuales de este CCC10. 

 

3 – Ante la respuesta habitual de que para la ejecución de varios anteproyectos 

presentados por este CCC no se cuenta con presupuesto se generaliza el debate acerca de 

este tema, se concluye en que determinados proyectos no necesitan plata, sino que se 

necesita gestión. La escuela infantil pedida para el ex predio Rocca necesita gestión, 

igualmente para el corredor Gral. Paz, del mismo modo la recuperación de espacios 

culturales. 

Se acuerda enviar nota sobre Prioridades en proyectos a desarrollar (en próxima reunión 

con JC). 

 

4 – Se acuerda volver a realizar las reuniones inter Comisiones y Secretarías, aunque no 

se fijó fecha se acuerda realizarlas en forma virtual ante la cantidad de tiempo que 

demandan otras reuniones. 

 

5 – Comisión de Salud: Se informa al respecto y queda pendiente fecha de la charla. 

 

6 – Participación de la Comisión de Presupuesto en la reunión con integrantes del CCC7 

sobre el tema del corredor Sarmiento; en estas reuniones se propone avanzar en la 

recuperación del proyecto Corredor verde del Oeste, con la modalidad “trinchera” para la 

circulación del FFCC Sarmiento, desde Caballito hasta Liniers, también se trató la 

posibilidad de que el GCBA está trabajando en proyectos de pasos bajo nivel, sobre todo 

en la calle Irigoyen y en Av. Nazca. 

 

7 – a desarrollar. 

 

8 -- Secretaría RRII informa sobre la reunión Interconsejos, donde se acordó trabajar 

activamente con la Comisión de descentralización y Participación Ciudadana de la 

Legislatura de la CBA. 

Comisión de Relevamiento: se realizaron visitas con Juntistas del área de espacios verdes 

y arbolado a algunas plazas y calles, donde se manifestó la preocupación por el estado de 

la plaza Vacarezza; también se trabajó con arbolado a pesar de que la poda se encuentra 

todavía en veda, se realizó un recorrido de los distintos barrios. 

 

Siendo las 21 hrs. Y sin otros temas que tratar se da por finalizada la Asamblea. 

  

 


